

La justicia brasileña ordena la repatriación del joven hincha de Peñarol a su hogar en Uruguay junto a sus padres

Principal



| | |
|------------------------|---------------------------------|
| Publicada el: 22/11/24 | Visitas: 125 |
| Comentarios: 0 | Ver comentarios |
| Votos: 114 | Puntaje: 4.8 |

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-justicia-brasileña-ordena-la-repatriación-del-joven-hincha-de-peñarol-a-suhogar-en-uruguay-junto-a-sus-padres_9190.php

LA JUSTICIA BRASILEÑA ORDENA LA REPATRIACIÓN DEL JOVEN HINCHA DE PEÑAROL A SU HOGAR EN URUGUAY JUNTO A SUS PADRES

Principal

La justicia brasileña ordena la repatriación del joven hincha de Peñarol a su hogar en Uruguay junto a sus padres

Jorge Barrera, abogado reconocido, anunció en su cuenta de la red social X una importante novedad: un adolescente que se hallaba bajo prisión preventiva por incidentes ocurridos antes de un partido de la Copa Libertadores, ha sido liberado.

La Justicia de Río de Janeiro ordena la entrega de un menor hincha de Peñarol

Este viernes, la Justicia de Río de Janeiro decidió la entrega de un adolescente de 16 años, hincha del Club Atlético Peñarol, quien se encontraba cumpliendo prisión preventiva por los incidentes ocurridos en la previa de un partido de la Copa Libertadores.

El joven será entregado a sus padres y podrá regresar a Uruguay. "En estos momentos, el Cónsul Alejandro Mongrell y el Dr. Carlos Montechiari están tramitando la documentación necesaria para facilitar su retorno al país", comunicó el abogado Jorge Barrera a través de la red social X.

"Es una buena noticia para terminar la semana".

Según lo informado por Barrera, el menor deberá cumplir con una medida socioeducativa una vez que esté en Uruguay, tal como se mencionó previamente el 12 de noviembre en X.

"Dado que esta fue la solicitud de nuestra defensa, no se apelará el fallo con el fin de agilizar el regreso al país.

"La familia ya ha sido informada", precisó el letrado.

Por otro lado, es importante señalar que las autoridades habían liberado a diez hinchas que se encontraban detenidos por los mismos hechos de violencia, imponiéndoles ciertas condiciones: deberán comparecer cada dos meses ante el juzgado para justificar sus actividades, tienen prohibido asistir a espectáculos deportivos y no podrán salir del país hasta la finalización del juicio.

La defensa de los implicados está a cargo de los abogados Barrera y Jorge Rey.

Fuente: Subrayado

Imágenes

LA JUSTICIA BRASILEÑA ORDENA LA REPATRIACIÓN DEL JOVEN HINCHA DE PEÑAROL A SU HOGAR EN URUGUAY JUNTO A SUS PADRES

La justicia brasileña ordena la repatriación del joven hincha de penarol a su hogar en uruguay junto a sus padres

Tags

ocurridos, partido, liberado, janeiro, barrera, adolescente, importante, preventiva, abogado, justicia, incidentes, libertadores

Noticias relacionadas

4.2 * *Joven hincha de Peñarol arrestado en Brasil enfrentará sanción socioeducativa en Uruguay*

4.0 * *Hinchas de Peñarol en problemas en Río: solicitan la liberación de 21 mayores, mientras que un adolescente permanecerá detenido hasta el 12*

3.9 * *Joven seguidor de Peñarol enfrentará una condena en el Inisa, con un plazo inicial de seis meses, según lo informado por su abogado*

3.8 * *Joven seguidor de Peñarol arrestado en Brasil deberá cumplir con una medida socioeducativa en Uruguay*

4.0 * *La justicia brasileña confirma la liberación de dos de los once aficionados de Peñarol detenidos en Río de Janeiro*

4.7 * *Peñarol incorpora un letrado para respaldar a sus hinchas enfrentando cargos en Brasil*

4.4 * *Un alivio para los hinchas de Peñarol: Justicia ordena la liberación de diez aficionados detenidos en Brasil*

4.2 * *Impactante relato de un hincha de Peñarol detenido en Brasil: "Al*

entrar, nos agredieron brutalmente

4.9 * *Tribunales brasileños deciden liberar a dos aficionados de Peñarol arrestados por disturbios en Río de Janeiro*

3.9 * *Detenidos hinchas de Peñarol recibirán prisión preventiva tras enfrentamientos en Río de Janeiro*

Categorías

| |
|----------------------|
| Interior |
| aldea |
| Breves |
| básket |
| ciencia |
| Clima |
| columnistas |
| Cotizacion monedas |
| Cultura |
| Curiosidades |
| departamentales |
| Deportes |
| derechos humanos |
| díalogos |
| Economía |
| Empresariales |
| Empresas |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo |
| Fúnebres |
| fútbol |
| General |
| género y feminismos |
| internacional |
| Internacionales |
| latidos |
| Maldonado |
| Mascotas |
| minuto a minuto |
| Mundo |
| municipales |
| Nacional |

| |
|------------------------|
| Estados Unidos |
| noticias de local |
| México |
| noticias de salud |
| noticias de tecnologia |
| obituarios |
| Opinión |
| policial |
| Policiales |
| Política |
| Principal |
| Resultados de juegos |
| Rurales |
| Salto |
| Salud |
| Show |
| sin categoría |
| sindicales |
| Sociedad |
| Tecnología & internet |
| titulares del día |
| tribuna |
| Turf |
| uncategorized |
| uruguay decide 2024 |